

Neue Surgical Mission naht

Missionsförderverein entsendet saarländisches Ärzteteam

Mit finanzieller Unterstützung des Missionsförderverein St. Jakobus Kutzhof e.V. startet Anfang November 2017 die siebente Surgical Mission auf die Philippinen. Diesmal werden zwei OP-Teams mit insgesamt 16 Personen nach Mindoro reisen, um dort bedürftige Menschen medizinisch zu versorgen. Die Planungen sind zwischenzeitlich abgeschlossen.

Wie in den Vorjahren ist der Einsatz der Teams rein ehrenamtlicher Natur. Die noch berufstätigen Mitglieder haben einen bis zu vierwöchigen Jahresurlaub beantragt, um an der Mission teilnehmen zu können.

Auch in diesem Jahr wird der Mindoro-Einsatz finanziell durch den Kutzhofer Missionsförderverein unterstützt. In dem am 01.Oktober 2017 gefeierten, zwischenzeitlich bereits traditionellen Entsendegottesdienst wurden in der Heusweiler Pfarrkirche die Teammitglieder mit dem Segen von Pastor Scheer entsandt. Dabei wurde durch die Schatzmeisterin des Missionsfördervereins, Petra Reiter, ein Symbolscheck in Höhe von 1000€ übergeben. Außerdem wurde in einer Türkollekte für die Mission

gesammelt. Der Vorsitzende des Vereins Surgical Mission Saarland, Herr Franz-Josef Bermann, bedankte sich herzlich für die finanzielle Zuwendung und betonte in seiner Ansprache, daß die bisher sieben Projekte ausschließlich durch die finanzielle und ideelle Unterstützung des Missionsfördervereins, sicherlich aber auch durch das ehrenamtliche Engagement der wachsenden Gruppe der Teammitglieder zustande kommen konnten. Allen Spendern an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön und den beiden Teams ein gutes Gelingen.

Für den Missionsförderverein

Martin Zewe